## Dresdner Altmeister wird deutscher Meister

Über 500 Badminton-Altmeister kämpften bei den 31. Deutschen Meisterschaften der Senioren im saarländischen Völklingen in neun Altersklassen um die Titel.

Darunter auch eine relativ kleine Dresdner Gilde, die sich aber sehr achtbar schlug. Am besten Bernd Behrens (SG Gittersee), denn er holte den einzigen Titel nach Sachsen. Der Gitterseer zählte in der Altersklasse O 65 im Männer-Einzel nicht einmal zu den gesetzten Spielern, setzte sich aber ohne Satzverlust durch. Auch im Finale feierte er gegen Hans-Joachim Pothmann (TSV Marl-Hüls) einen klaren 21:17, 21:18-Sieg. Mit seiner Ehefrau Jutta Behrens (SG Gittersee) wurde er auch noch Vizemeister im Gemischten Doppel.

Bemerkenswert auch der dritte Platz, den im Männer-Einzel der jüngsten Altersklasse O 35 Michael Prinz (TSV Dresden) erkämpfte. Erst im Halbfinale gab sich Prinz gegen den späteren Meister Hendrik Westermeyer (BC Hohenlimburg) geschlagen. Dritte wurde auch Jutta Behrens im Frauen-Doppel der Altersklasse O 65 mit der Leipzigerin Gabriele Berge. (bec)